



# mIRai 通信

～輝く「未来」の中に「伊里」はある～



## 4月12日は式だらけ？

もうこれ以上の春はない、というくらい春らしい陽気の12日、平成28年度の伊里中学校入学式が行われ、49名の仲間が増えました。

堂々たる入場に始まって、元気この上ない呼名の返事。代表生徒のきびきびした動きなど、本当にさわやかで初々しい姿を披露してくれました。もちろんその姿は、「やる気」というオーラをしっかりとまとっていて、気持ち良い印象と、今後への期待を私たちに抱かせたのでした。



式後、1年生は教室で学活です。よく話を聞いていたようで、お褒めの言葉を何人かからいただきました。この調子をずっと続けてくださいね。もちろん式の方もしっかり褒めていただきました。

そしてその間、体育館では3年生が式場の片づけ。例年、1時間では片づけきれず、4校時に教員で残ったシートを巻いていくのですが、この日もそろそろかな、と体育館へ。すると…そこには目を疑う光景が！！！何と、ほぼ終わっているではありませんか。しかも、巻かれたシートのきれいなこと。まるでプレミアムロールケーキのような美しさです。これには絶賛しまして、つい「ここまでできるんなら、卒業式も自分らで準備して、片づけして出て行くか？歴史に名を残す。」との依頼には、きちんとお断りの言葉が返ってきました（苦笑）。歴史を変えるチャンスが…残念！

どのくらいすごかったかという証拠は、証拠写真がないということ。片づけの撮影をしようと思ったのですが、終わってたので写しようがなかったわけです。今思えば、プレミアムロールケーキを写しとけばよかったかなぁ（苦笑）。

それにしても素晴らしい片づけでした。「マッハの3年生」と名付けます。



そして、今年は入学式だけに終わらず…6校時目には涙・涙？の離任式が控えていたのでした。

昨年度末、3月25日に第一弾の離任式として、6人の先生方とお別れしましたが、12日も6人の先生方の離任式です。

お世話になった先生方とのお別れは、辛いものがありますが、この日、久しぶりにお元気そうなお顔を見でき、それぞれの場所でご活躍の様子が垣間見え、嬉しくも感じました。

今回の異動で転勤になった先生方を紹介します。

- ① 光信 謙吾先生（備前市立伊里小学校へ ご昇任）
- ② 岩井 典昭先生（備前市教育委員会へ）
- ③ 小林 佳美先生（赤磐市立桜が丘中学校へ）
- ④ 森脇 心先生（岡山市立旭東中学校へ）
- ⑤ 瀧川 弘将先生（ご退職）
- ⑥ 花田美野子先生（赤磐市立磐梨小学校へ）
- ⑦ 久常 晃令先生（倉敷市立福田南中学校へ）
- ⑧ 小山 泰範先生（中国 上海日本人学校へ）
- ⑨ 川本 一幸先生（福山市立誠之中学校へ）
- ⑩ 安東 杏子先生（備前市立吉永中学校へ）
- ⑪ 横山 正樹先生（備前市立備前中学校へ）
- ⑫ 丸尾 有子先生（備前市立伊里小学校へ）
- ⑬ 福間 芽美先生（備前市立伊部小学校他へ）

入学式で新しい仲間と出会い、離任式でお世話になった先生方とお別れする…。この1日で、まさに「出会いと別れの春」を満喫した気分です。

嬉しく、やがて悲しく、でも心の中には何やら温かいものであふれ…と、そんなステキな気持ちの1日になったのではないでしょか。今日も思いを糧に、また日々頑張っていこうと決意した1日となりました。お世話になった先生方、ありがとうございました。



3月30日離任式の先生方



4月12日離任式の先生方



最後は生徒の作った花道を



## 廊下のオブジェも（やっと）模様替え



懐かしの駄菓子屋に鯉のぼりが…

伊里中学校職員室前の廊下（通称：シルクロード）は、四季折々、季節ごとのオブジェで彩られます。ちなみに制作・飾り付けは秋山の担当となっております。忙しくしばし放置状態でしたが、やっと模様替え。「入学おめでとうバージョン」「かぶりついた柏餅バージョン」「端午の節句バージョン」と、4・5月用に3つご用意しました。

1年生のみなさんは、通りかかった時に、ちょっと足を止めて見てみてくださいね。季節を感じて、その季節ならではの生活をしていきましょう。



ガブリとかじられた柏餅、もちろん作り物です。



この兜は「武田信玄」仕様であります。